



Trabajador de la Cámara de Diputados muere en el recinto; encuentran el cadáver dos días después



Luego de revisar más de 600 cámaras de seguridad y los registros en las puertas de acceso a la Cámara de Diputados, fue encontrado el cuerpo sin vida de un trabajador en las instalaciones del recinto de San Lázaro.

De acuerdo con los datos del comunicado, el cadáver fue

encontrado casi 48 horas después de haber ocurrido el deceso.

Se informó que el jueves 9 de noviembre, a las 6:24 de la tarde, dirigentes del Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados pidieron apoyo a la Dirección General de Resguardo y Seguridad (DGRS), para buscar a Víctor Hernández Martínez.

Esto, luego de que uno de sus familiares reportó horas antes que Hernández Martínez no había regresado tras su jornada laboral. "Se logra determinar que el 8 de noviembre, aproximadamente a las 3:00 de la tarde, el señor Víctor Hernández Martínez camina por el estacionamiento, conocido como Basamento (sótano), en dirección a la junta constructiva entre los edificios H y G, donde se observa que cae y no se levanta", informó la Cámara de Diputados.

La revisión de cámaras y accesos se llevó a cabo del 7 al 9 de noviembre, añadió el texto. En el comunicado se resaltó que la revisión del material concluyó durante la mañana de este viernes. Luego de encontrar el cadáver, la DGRS reportó el deceso a la Fiscalía VC1 de San Ciprián, cuyos peritos y fiscal se trasladaron al lugar de los hechos, a fin de que se les proporcione la información correspondiente de las cámaras de seguridad y se retire el cuerpo.

<https://bit.ly/464iRz7>